

Puro arte

Viéndola bailar,  
viendo como flota en el aire.  
Viendo su imitación conseguida de un cisne.  
Mientras congerica los pasos,  
junto con la chispa de la música.  
Viendo como hace sentir  
cada golpe.

Y es que el ballet,  
es solo eso  
una magia  
Una magia que no todos,  
saben transmitir,  
Una magia que con un solo toque,  
ilumina toda una sala.  
Una magia que también  
ilumina todas las otras de dentro.

Y los pasos,  
los pasos que nos recuerdan  
la esencia del ballet.  
Esa esencia que,  
con el sube y baje del tutú,  
nos recuerda que el ballet  
es arte, puro arte.